



MESA DE DEBATE

Cuestionan pérdida de independencia

Diputados de MC y PAN consideraron innecesario que se llevara un proceso cuando ya se sabía quién sería electa titular de la FGR

DE LA REDACCIÓN

nacional@glmm.com.mx



La autonomía de las Fiscalías, tanto la federal como las estatales, se ha quedado en el papel, acusó Iraís Reyes, diputada por Movimiento Ciudadano, al considerar innecesario hacer un proceso de votación y entrevistas si ya se sabía que Ernestina Godoy sería la nueva titular de la Fiscalía General de la República.

La autonomía de las Fiscalías, expuso la legisladora en la mesa de debate dirigida por Pascal Beltrán del Río en **Imagen Radio**, implicaría la "no injerencia del Poder Ejecutivo", la cual se pierde al momento de elegir a una fiscal vinculada a tu gobierno. "Prácticamente va a ser una persona subordinada a tus instrucciones y no va a tener la autonomía e independencia", consideró.

La diputada consideró que Morena, "que se dice progresista, que se dice de izquierda, que quiere

Ni hay que hablar de autonomía, de independencia, por respeto a los mexicanos, pues todos sabemos que no la hay."

**HOMERO NIÑO
DE RIVERA**
DIPUTADO DEL PAN

ir contra la corrupción y la impunidad, debería buscar un perfil que no obedezca al gobierno federal".

En el mismo sentido se pronunció el diputado panista Homero Niño de Rivera, al argumentar que no hay ni habrá autonomía en la FGR, lo que existe, dijo, "es sumisión".

"Ni hay que hablar de autonomía, de independencia, por respeto a los mexicanos, pues todos sabemos que no la hay, hay sumisión, hay entrega. Todo este proceso, yo lo califico, como una farsa", afirmó.